Fecha: 14/11/2024 Audiencia: 8.400 Vpe: \$123.434 Tirada: 2.800 Vpe pág:

\$478.175 Difusión: 2.800 \$478.175 Ocupación: 25,81% Sección:

Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



PARTE DE LOS INTERVINIENTES EN LA DOBLE JORNADA.

Vpe portada:

Club Aéreo de Castro se perfecciona en nuevas estrategias de búsqueda

Expertos de la Fuerza Aérea llevaron a cabo la capacitación teórico-práctica.

on la intervención de una veintena de pilotos se realizó en los últimos días un entrenamiento en el Club Aéreo de Castro, enfocado en perfeccionar las tácticas y maniobras relativas al rastreo de aviones siniestrados.

La actividad fue impartida por expertos del Centro Coordinador de Rescate de la Fuerza Aérea, con asiento en Puerto Montt, incluvendo casi 4 horas de perfeccionamiento teórico y un ejercicio práctico.

Como detalló José Cárdenas, secretario de la institución castreña, la iniciativa buscó "capacitar a los pilotos en métodos v formas de búsqueda, lo que se hace mediante un dispositivo electrónico que tienen todos los aviones, que se llama ELT (transmisor localizador de emergencia, por sus siglas en inglés) que emite una señal cuando una nave cae'

Agregó el dirigente que este equipo al momento de un accidente "se activa automáticamente, transmitiendo una frecuencia que va a un satélite y los aviones que están cerca también lo pueden captar, para dar la ubicación"

La capacitación dio cuenta de las nuevas estrategias que se están empleando para este tipo de exploración, mientras que la aplicación de los contenidos se concentró en vuelos por los alrededores de la ciudad.

"En la parte práctica se tiró un ELT como señuelo en un campo de Castro Alto y los pilotos tenían que buscarlo empleando las nuevas estrategias de navegación y captación de esta señal. No tardaron más de 20 minutos en hacerlo", reconoció Cárdenas, quien valoró estos entrenamientos, guiados por el comandante Alberto Gesche.

Por su parte, desde la III Brigada Aérea se informó que la capacitación de doble jornada "permitió a los asistentes conocer los procedimientos de alerta, además del alcance de los medios aéreos que se encuentran en la jurisdicción. Lo anterior, con tal de estar preparados para actuar de manera rápida y eficiente, lo cual implicó concientizar a los pilotos y alumnos del Club Aéreo de Castro sobre la importancia de la seguridad de vuelo".

Agregaron desde la institución que "se entregaron las herramientas necesarias para que en caso de emergencias se puedan apoyar de forma eficiente, realizando procedimientos de búsqueda auditiva como visual en terreno". O